

Promueven Torneo de Pesca en San Carlos

Escrito por comunicado

Martes 28 de Mayo de 2019 21:31



Hermosillo, Sonora, mayo 28 de 2019.- Los días 14 y 15 de junio se realizará en San Carlos la séptima edición del Torneo de Pesca Dorado Derby, que busca promover la sana convivencia familiar a través de la pesca deportiva, además de generar una derrama económica que favorezca a los comercios y prestadores de servicios locales.

Luis Alberto González González, director de Promoción y Eventos de la Comisión de Fomento al Turismo (Cofetur), destacó el respaldo que el Gobierno del Estado brinda a este tipo de eventos, en los que se trabaja en coordinación con los prestadores de servicios turísticos, para atraer a los visitantes a los distintos destinos que existen en la entidad.

"Nosotros como Comisión de Fomento al Turismo nos sumamos a los esfuerzos que hacen los prestadores de servicios turísticos de Guaymas y San Carlos, liderados por la Oficina de Convenciones y Visitantes, y el comité organizador que en esta ocasión está desarrollando un programa muy interesante para todos los pescadores deportivos", señaló.

El Torneo de Pesca Dorado Derby San Carlos 2019 se celebrará los días 14 y 15 de junio, con una expectativa de más de 56 embarcaciones y 166 participantes, y un premio de 30 mil pesos,

Promueven Torneo de Pesca en San Carlos

Escrito por comunicado

Martes 28 de Mayo de 2019 21:31

un motor fuera de borda y un trofeo para el primer lugar.

El registro tendrá un costo de 2 mil 250 pesos por persona en las instalaciones de Hotel Marinaterra, y se podrán solicitar informes en los sitios web www.marinaterra.com y www.doradoderby.com.

Mauricio Monreal, gerente general de Hotel Marinaterra, comentó que éste torneo busca, además de incentivar una competencia y promover la sana convivencia familiar, dar a conocer todos los atractivos que hay en San Carlos para los visitantes.

“Éste torneo nace como un torneo de pesca sencillo, relajado y familiar, lo quisimos hacer diferente a otros torneos de pesca que existen, para que se pueda inscribir el pescador amateur, ya sea la familia o los amigos, tener un buen pretexto para ir el fin de semana a San Carlos a divertirse, y para tener nosotros como empresarios una derrama económica interesante”, indicó.